

**Sandra Redmann und Ulrike Rodust:**

## **Schleswig-Holstein ist schon Familienland!**

*Zu den familienpolitischen Beschlüssen des CDU-Landesvorstands erklären die frauenpolitische Sprecherin der SPD-Landtagsfraktion, Sandra Redmann, und die familienpolitische Sprecherin Ulrike Rodust:*

Wir freuen uns, dass die CDU familienpolitisch dort angekommen ist, wo wir schon lange sind!

Bei der Vereinbarkeit von Familie und Beruf haben wir schon vieles erreicht. So gibt es in Schleswig-Holstein gut funktionierende lokale Bündnisse für Familien, die von der SPD auf den Weg gebracht wurden.

Im Kinder- und Jugend-Aktionsplan, den wir letzte Woche im Landtag debattiert haben, sind zahlreiche Maßnahmen und Hilfen für Familien, Kinder und Jugendliche enthalten. Deshalb wollen wir diesen Plan rasch und effektiv umsetzen.

Wir wollen alle finanziellen familienpolitischen Leistungen an einer Stelle bündeln, um Eltern mit Kindern Unterstützung aus einer Hand zu bieten.

Das Wahlprogramm der SPD Schleswig-Holstein enthält zahlreiche Vorschläge für eine familienfreundliche Gesellschaft, und auf Bundesebene setzen wir uns für eine Förderung und Unterstützung von Familien ein, z. B. durch ein Elterngeld und durch die steuerliche Absetzbarkeit von Kinderbetreuung.